
Baumbeleuchtung, 

damit Wachtendonk schöner wird 

 

Die CDU hat mit der Unterstützung der anderen im Wachtendonker 
Rat vertretenen Fraktionen 42000,- € für das Beleuchten und 
Anstrahlen der Bäume am Friedensplatz beantragt. Wir 
Sozialdemokraten fragen uns was das für einen Nutzen haben soll, 
um Wachtendonk attraktiver für Besucher zu machen. Im Herbst 
und Winter tragen die Bäume kein Laub und man würde nur 
angestrahltes Geäst sehen. Im Sommer wird es bekanntlich viel 
später dunkel und die Besucher haben den Weg nach Hause 
bereits angetreten, wenn die Beleuchtung zur Geltung kommt. 
Zudem, was hat das Anstrahlen von Bäumen mit dem Thema 
Wasser zu tun? Ein Wasserlehrpfad wenn der Stadtgraben 
umgestaltet ist wäre in unseren Augen dann sinnvoller. 

Wenn man das Geld in die Hand nehmen will, sollte man die 
Brücken schöner machen, den Gestank am Friedensplatz 
bekämpfen, den Aufenthaltsraum an der Selbstbedienungsfähre 
gestalten oder schon vorhandene Projekte renovieren oder 
verbessern. Einen Wasserspielplatz in Park auf der Fläche des 
alten Kindergarten, das hätte was mit dem Thema Wasser zu tun. 

Sorry, die 42000 € für diese Idee halten wir nicht für sinnvoll und 
können diese so auch nicht mittragen. 

Einen schönen Tag wünscht 

Der Vorstand des OV Wachtendonk/Wankum 

 

Siehe auch: 

Treffpunkt Kommune, Beleuchtungswahn 

https://www.spd-wachtendonk.de/meldungen/baumbeleuchtung-damit-wachtendonk-schoener-wird/
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